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Abril es un mes marcado 
para miles de vecinos de 
La Araucanía y el país, que 
deben realizar la “Opera-
ción Renta”, proceso que se 
realiza todos los años con 
el objetivo de que los ciuda-
danos declaren sus rentas 
o ingresos mensuales para 
cumplir con las obligacio-
nes tributarias.

Lamentablemente el 
miércoles 30 de abril, día 
en que vencía el plazo para 
la declaración, la página 

web comenzó a tener erro-
res y muchos quedaron sin 
la posibilidad de realizar el 
procedimiento, lo cual ge-
nera incertidumbre sobre 
qué pasará.

El diputado de Renova-
ción Nacional por La Arau-
canía y presidente regional 
de la colectividad, Jorge 
Rathgeb Schifferli, señaló 
que oficiará al ministerio 
de Hacienda y al Servicio 
de Impuestos Internos para 
conocer qué ocurrió y que 

Diputado Jorge Rathgeb oficiará a Hacienda y Servicio de 
Impuestos Internos por intermitencias en sitio web el día de 

cierre de Operación Renta que afectó a La Araucanía y el país
El parlamentario agregó que solicitará 

formalmente que se pueda abrir una 
ventana extra de plazo para la declaración, 

considerando que existen muchos vecinos de 
la región, que no pudieron hacer el proceso 

debido a la caída de la página www.sii.cl.

produjo la intermitencia en 
el sitio y de paso abrir una 
ventana extra para realizar 
el proceso.

Rathgeb, señaló que reci-
bió el llamado de muchos 
vecinos de distintos puntos 
de la región que no pudie-
ron hacer el procedimiento, 
por lo cual resulta impor-
tante que pueda abrirse 
una ventana para el mismo.

“Oficiaré desde el Congre-
so para pedir explicaciones 
al Servicio de Impuestos In-
ternos del por qué la página 
web se caía permanente-
mente y existían intermi-
tencias para la declaración 
de impuesto a la renta y por 
otro lado voy a solicitar se 
extienda el plazo para evi-
tar que los contribuyentes 
tengan que pagar multas, 
intereses y reajustes, por 

esta situación anormal que 
ocurrió en el SII y su pá-
gina”, indicó el legislador, 
agregando que muchos ve-
cinos están preocupados 
por lo ocurrido y que nece-
sitan claridad al respecto.

Rathgeb, además reiteró 
que el sistema de decla-

ración más en una región 
como La Araucanía, donde 
existen muchas personas 
con acceso limitado a inter-
net, debe ser más explica-
tivo, porque la ciudadanía 
siempre queda con dudas 
si esto hizo bien su declara-
ción o tuvo errores.

Consciente de las pro-
blemáticas que se viven en 
la salud pública, y como 
miembro de la Comisión 
Investigadora por listas de 
espera, el diputado Jorge 
Saffirio Espinoza se reunió 
con la directora del hospital 
de Lautaro, Ximena Oñate, 
con quien conversaron di-
versas temáticas en torno a 
ese recinto asistencial 

Según el diputado Jorge 
Saffirio, “tuvimos una gra-
ta reunión con la directora 
del hospital de la ciudad de 
Lautaro y su equipo técnico, 
viendo algunos temas que 
se nos plantearon, respec-
to particularmente la lista 
de esperas. Estuvimos ha-
ciendo algunas consultas, 
viendo algunos temas de 
infraestructura de un hos-
pital que tiene ya 10 años 
desde su normalización”. 

Saffirio agregó que “la-

mentablemente está te-
niendo algunos problemas 
estructurales, lo que está 
produciendo también algu-
nos problemas de espacios 
para sus usuarios y tam-
bién, por qué no decirlo, 
para sus trabajadores”. 

“Recibimos antecedentes 
técnicos que nos aclaran un 
poco la situación. Hay que 
felicitar también al hospital 
de Lautaro porque ha con-
seguido logros importan-
tes en el último tiempo y 
esperamos nosotros poder 
aportar también con algu-
nos acuerdos que hicimos 
en la reunión de ayer”, se-
ñaló el legislador. 

Por su parte, Ximena Oña-
te, Directora del Hospital 
de Lautaro, indicó que “fue 
una grata visita.  Para noso-
tros como establecimiento 
de la red de salud siem-
pre es grato poder recibir 

Diputado Saffirio se reúne con directora del Hospital de 
Lautaro: abordaron listas de espera e infraestructura 

El parlamentario dijo que 
“lamentablemente está teniendo algunos 

problemas estructurales, lo que está 
produciendo también algunos problemas de 

espacios para sus usuarios y también, por 
qué no decirlo, para sus trabajadores”.

un parlamentario que esté 
atento a las condiciones en 
que se está dando este pro-
ceso de atención en salud 
en la región. Participamos 
con equipos desde gestión 
de demanda, la gestión clí-
nica, los procesos quirúrgi-
cos y compartimos con el 
diputado la realidad local, 
cuáles son los desafíos, los 
avances que hemos tenido y 
cómo hemos ido avanzando 
en los desafíos que el hospi-
tal de Lautario tiene”.

Finalmente, la directora 
señaló que “creo que somos 
de alguna manera toda una 
red, cumplimos roles dis-
tintos, pero el trabajo pú-
blico, sobre todo en salud, 
y es una de las cosas que 
conversábamos, es de una 
complejidad muy superior. 
No se sustenta en un pro-
ceso específico, en una ta-
rea particular. Los desafíos 
de salud, sobre todo en te-
rritorios como el nuestro, 
como el nodo norte, tienen 

múltiples particularidades. 
Por lo tanto, yo creo que la 
complementariedad entre 
el trabajo de la gestión lo-
cal en el territorio, la mira-
da legislativa, la definición 
de cómo complementamos 
los distintos roles, creo que 
ameritan un diálogo per-
manente y yo siento que la 
visita del diputado se dio en 
esos términos, de nutrirnos 
mutuamente de las posibi-
lidades de desarrollo que 
tenemos”.
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